

DEUTSCHE VERSION:

THE 3 DAY GENRE SEMINAR

WITH THE WORLD'S BEST STORYTELLING LECTURER

— ROBERT MCKEE —

Berlin, Germany

June 8th to 10th 2018

www.hollywoodineurope.com

www.tvseriesfestival.com

"TV Series Fest" in Berlin ist der Festivalpartner von "die Seriale" die mit ihrem Educational Day von der hFMA unterstützt wird. Der Gewinner des Pitches im Rahmen von "die Seriale" 2018 erhält eine Teilnahme am 3-Tägigen Workshop wie hier beschrieben in 2019.

Durch die Festival-Partnerschaft erhalten alle Studierenden aus dem hFMA-Netzwerk eine exklusive Ermäßigung von 15% Prozent auf den Earlybird-Preis. Das Angebot ist gültig bis zum 31.12.2017.

Warum haben sich bereits mehr als 100.000 Autoren von Robert McKee Seminaren inspirieren lassen?

Seite mehr als drei Jahrzehnten bereitet Robert McKee Autoren auf eine große Karriere vor. In seinen Seminaren werden Themen humorvoll, messerscharf analysiert. McKee bringt die tiefen der Menschlichkeit und

Gesellschaft hervor, um die Beobachtungen schließlich als Basis für lebendiges Schreiben zu verwenden. Egal ob Du Drehbuchautor, Regisseur, Produzent, Autor oder Schauspieler bist, McKee schafft es, jeden einzelnen Teilnehmer zu inspirieren.

Vom 8. bis 10. Juni findet wieder das GENRE SEMINAR beim TV SERIES FESTIVAL in Berlin (TVSFBerlin) statt. Drei volle Tage lang wird Mr. McKee einen umfassenden Einblick in die Welt der seriellen Erzählungen geben und über alle Konventionen populärer Genren: Love Story/Comedy, Thriller/Crime lehren und den beliebten TV Day, wo er das magische Rezept der Hit Serie "Breaking Bad" offenbart und hinter die Charaktere und der Struktur blicken lässt. Dieses 3-tägige Seminar vertieft sich in Genren und der seriellen Erzählweise, die McKee als die Evolution des epischen Gedichts beschreibt und um Charakter und Handlungskomplexität bittet, die groß genug ist, um 100 Stunden Geschichte zu erhalten. Die Kunst des langen Geschichtenerzählens ist eine Kunst für sich.

Das Seminar ist Teil des TVSFBerlin´18 und beinhaltet Podiumsdiskussionen mit den besten deutschen Filmemachern. Zu den ehemaligen Gästen zählen der Emmy-Preisträger Edward Berger "Deutschland 83", Lars Kraume, "The People vs Fritz Bauer", Netflix's DARK Regisseur Baran Bo Odar und Showrunner Jantje Freise, Babylon Berlin Regisseur / Drehbuchautor Henk Handloegten und viele mehr internationaler Gast wie Oscar-Preisträger Paul Haggis. Eine exklusive Buch-Signierung von McKees deutscher Version seines neuen Bestsellers "Dialogue" wird ebenfalls im Seminar möglich sein.

*"Ich denke nicht, dass ich ein Schriftsteller wäre, wenn ich nicht die Robert McKee Klasse genommen hätte. Meine Schuld an ihm ist riesig."
Billy Ray, Drehbuch für Captain Phillips*

*"Alles, was ich über Story Structure weiß, habe ich von Robert McKee gelernt. Ende der Geschichte"
Zweimal Oscar-Preisträger Writer / Regisseur Paul Haggis (Crash, Million Dollar Baby)*

*"McKee's Lehren sind das Gesetz des Landes bei Pixar"
Die Pixar-Berührung*

SEMINAR:

- 8. Mai THRILLER /CRIME
- 9. Mai LOVE STORY
- 10. Mai TV DAY (Breaking Bad and more)

Sprache:

English

WANN:

8. – 10. Mai, von 9 Uhr - 19.30 Uhr

WO:

The BABYLON Cinema, Rosa-Luxemburg-Strasse 30,
[10178 Berlin](#) U-Bahn: Rosa-Luxemburg-Platz (U2)

EARLY BIRD & REGISTRATIONS - LINK:

<http://hollywoodineurope.com/register/>

ANMELDUNG FÜR STUDIERENDE DER hfMA (Bitte eine Kopie des Studierendenausweises beifügen.)

mckee@hollywoodineurope.com

ENGLISCHE VERSION:

Hollywood In Europe
presents

THE 3 DAY GENRE SEMINAR

WITH THE WORLD'S BEST STORYTELLING LECTURER

— ROBERT MCKEE —

Berlin, Germany
June 8th to 10th 2018

EARLY REGISTRATION DISCOUNT

www.hollywoodineurope.com

www.tvseriesfestival.com

From June 8th -10th the **GENRE SEMINAR** will be held again during the TV SERIES FESTIVAL in Berlin (TVSFBerlin). For three full days, Mr. McKee will give his comprehensive insight into the world of serial narratives, and his teachings on all the conventions of popular genres: Love Story/Comedy Thriller/ Crime, and the popular TV Day, where he deconstructs the hit series "Breaking Bad" and discloses the magic recipe behind the characters and structure. The seminar is part of the **TVSFBerlin** and its program includes panel discussions with Germany's best auteur filmmakers/writers. Former guests include Emmy Award winner Edward Berger "Deutschland 83", German Film Award winner Lars Kraume "The People vs Fritz Bauer", Netflix's DARK director Baran Bo Odar and Showrunner Jantje Friese, Babylon Berlin director/writer Henk Handloegten and many more international guest such as Oscar winner Paul Haggis. An exclusive book signing of McKee's german version of his new bestseller „Dialogue“ will also be possible at the seminar June

This 3-day seminar delves into genres and the long form of TV Series, which McKee describes as the evolution of the epic poem, begging for the character and plot complexity great enough to sustain 100 hours of story. The art of long form storytelling is an art all to itself.

The TVSFBerlin (www.tvseriesfestival.com) celebrates today's golden age of serial narratives and gives you food for thought from the greatest screenplay guru in the industry. Robert McKee, is the most sought after screenwriting lecturer around the globe. He has dedicated the last 30 years to educating and mentoring screenwriters, novelists, playwrights, poets, documentary makers, producers, and directors internationally. Those who have learned from McKee have called him "*the Aristotle of our time*" because of his insight into the substance, structure, style, and principles of the grand art of story.

"I don't think I'd be a writer if I hadn't taken the Robert McKee class. My debt to him is huge."

Billy Ray, screenplay for Captain Phillips

*“Everything I know about Story Structure, I learned it from Robert McKee.
End of Story”*

Two time Oscar winning Writer/ Director Paul Haggis (Crash, Million Dollar Baby)

“McKee’s teachings are the law of the land at Pixar”
The Pixar Touch

SEMINAR:

May 8th THRILLER /CRIME

May 9th LOVE STORY

May 10th TV DAY (Breaking Bad Day)

LANGUAGE:

The seminar is held in English.

WHEN:

May, 8th to 10th , from 9am to 7.30pm

WHERE:

The BABYLON Cinema,
Rosa-Luxemburg-Strasse 30,

[10178 Berlin](#)

Subway: Rosa-Luxemburg-Platz (U2)

FOR PRICES & REGISTRATIONS:

<http://hollywoodineurope.com/register/>

STUDENT DISCOUNT AT (Please send us your University Document or School ID):

mckee@hollywoodineurope.com